

# Clínica Andes Salud se adjudica atenciones Fonasa en “lista de espera”



Un total de 160 cirugías cardíacas, oncológicas, fijación de columna, endoprótesis de cadera, nefrectomía y tumores del sistema nervioso central, entre otras, se han realizado entre julio y septiembre en las clínicas Andes Salud en el marco de la reciente licitación de lista de espera GES-no GES abierta por el Fondo Nacional de Salud (Fonasa).

El proceso adjudicó al grupo Andes Salud 506 pacientes con diversas patologías, cuya atención y resolución serán atendidas en las clínicas regionales que el grupo posee en Calama, Chillán, Concepción y Puerto Montt. Según proyecciones del gremio Clínicas, se proyecta que el 70% de todas las intervenciones quirúrgicas retrasadas GES y no GES se resuelvan en los próximos dos años.

El establecimiento privado de salud es el único prestador de esta lista de espera adjudicada en el caso de pacientes derivados de cirugías GES- NO GES en Chillán y Calama, explicó Gonzalo Grebe, gerente general de Andes Salud.

Uno de los hitos que ha marcado la resolución de las listas de espera se produjo el 13 de agosto, cuando en la Clínica Andes Salud Concepción se realizó la primera cirugía robótica en regiones a una paciente con cáncer cérvico-uterino, a quien se le realizó una histerectomía total.